FLEURdeON in St. Barbara

HARENBERG (rs). Im Rahmen der Kreisler bis A. Piazzola. Veranstaltungsreihe 12 X K gestal- Das Duo wurde 2014 gegründet. tet das Duo "FLEURdeON" am Olga Heydrich (Querflöte), die nicht Donnerstag, 12. Juli, ab 19 Uhr das zum ersten Mal in Harenberg auf-Programm in der St. Barbara tritt, und Nastja Schkinder Kirche. Das Duo unternimmt mit (Akkordeon) kommen beide aus den Besuchern eine musikalische Minsk und haben ihre musikalische Reise erst quer durch die Zeit und Ausbildung an der Musikhochdann durch die spanischsprachigen schule Hannover absolviert. Die Länder, wo viele leidenschaftliche beiden Musikerinnen konzertieren Geschichten ohne Worte erzählt deutschlandweit und werden sicherwerden. So spannt sich der Bogen lich auch das Publikum von G. Ph. Telemann über F. Harenberg begeistern.